



Abdullah Ibn Rawauha -Al-lah este complacido con él- se desmayó y su hermana comenzó a llorar y a decir lamentos para expresar su desolación, las repitió varias veces, cuando se despertó dijo: Cada vez que decías algo de mí me preguntaban ¿Eres así como dicen?.

Narró An Nuaman Ibn Bashir -Al-lah este complacido con ambos-: Abdullah Ibn Rawauha -Al-lah este complacido con él- se desmayó y su hermana comenzó a llorar y a decir lamentos para expresar su desolación, las repitió varias veces, cuando se despertó dijo: Cada vez que decías algo de mí me preguntaban ¿Eres así como dicen?.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari]

An Nuaman Ibn Bashir -Al-lah este complacido con ambos- informó que Abdullah Ibn Rauwaha -Al-lah este complacido con él- sufrió una enfermedad y se desmayó por lo severo de la enfermedad, cuando su hermana -Al-lah este complacido con ella- lo vio en esta situación creyó que había muerto, comenzó a llorar y decir lamentos, como si él fuera una montaña en la que se apoyaba en los problemas, ella recordó sus virtudes y buenos principios pero de la forma en que lo hacían antes del islam, cuando el recobró el conocimiento, le informó lo que le había pasado, le habían preguntado: ¿Tu eres como una montaña en la que se apoyan las personas? ¿Eres así como te han descrito? todo lo que la hermana había dicho le fue informado -que Al-lah este complacido con él- mientras estaba inconsciente, esto es una fuerte advertencia, se registra en otra narración que cuando él murió, nadie se lamentó ni dijeron cosas como la anterior.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/8927>

